

Camagüey. - El Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey (CIMAC) recibió hoy el reconocimiento ambiental por su contribución al enfrentamiento al cambio climático junto a otras entidades del territorio en el Acto Provincial por el Día del Medio Ambiente celebrado en el Salón de Protocolo Nicolás Guillén de la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte.

La institución camagüeyana es una de las que ha contribuido a que la provincia exhiba importantes logros en los indicadores de desempeño de la Estrategia Ambiental Territorial 2021-2025 con la proyección de tres direcciones estratégicas que tributan a los Lineamientos del VIII Congreso del PCC, el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social (PNDES) y el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible al 2030, según trascendió en el acto.

Resultaron galardonadas también la Delegación Provincial de Recursos Hidráulicos Camagüey por su participación en el enfrentamiento al cambio climático; la Unidad Científico Tecnológica de Base de Suelo y el Cuerpo de Guardabosques por su contribución a la protección de los recursos naturales, y la Base Depósito de gas Licuado por su contribución a la mejora de la calidad ambiental.

El Complejo Hotelero Camagüey Ciudad y la Finca “La Victoria” se alzaron este año con el Reconocimiento Ambiental Territorial que cada vez despierta mayor interés en las entidades de la demarcación y que exige que estas garanticen la conservación y protección del medio ambiente.

El acto fue presidido por Federico Hernández Hernández, primer secretario del PCC en Camagüey, y Liosha Arias Artilles, delegado territorial del CITMA y contó con la presencia de dirigentes del gobierno e instituciones y organismos invitados.

La jornada de homenaje se inserta dentro del programa de actividades por el 5 de junio, fecha emblemática para promover la conciencia y la acción mundial por el medio ambiente y que este 2022 tiene como lema central “Una sola Tierra”, a 50 años de que fuera enarbolado por primera vez en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente de Estocolmo en 1972. *(Damaris Hernández Marí/CIMAC)*